

Temps de prière pour la 61^{ème} journée mondiale de prière pour les vocations

Préparation :

- Lectionnaire avec l'Évangile selon saint Jean (Jn 10, 11-18 ou Jn 1, 35-42) ou une Bible
- Prévoir un animateur et plusieurs lecteurs.
- Une feuille de chants avec la prière de saint Jean-Paul II ou la prière pour les vocations éventuellement.
- Procession d'entrée et allumer le cierge pascal,
- On peut éventuellement faire une procession avec des photos de vocations (prêtre, diacre, religieux, religieuse, séminariste, mariage...)

Chant d'entrée : Ecoute ton Dieu t'appelle

R/ Écoute, ton Dieu t'appelle : « viens, suis-moi » !

Lève-toi et ne crains pas de marcher avec Lui :

Il est ton chemin de Vie, la route de ta joie (bis) !

1. Accueille le Christ, Il est ton sauveur, la vie que le Père donne en abondance, Lui la vraie lumière, la vérité qui rend libre : Sa parole vient réveiller ton cœur.
2. Quitte le cortège de l'indifférence, Laisse les sentiers de ton désespoir, Détourne les yeux des mirages qui séduisent ; Tu as soif d'un amour vrai et pur.
3. Cherche son visage, écoute sa voix ! Dans l'humble prière découvre sa joie, Cherche sa présence au milieu de l'église ! De lui seul jaillit la plénitude.
4. En toutes les œuvres d'amour et de vie Porte témoignage au feu de l'Esprit, Proclame à tes frères l'évangile de la paix ! Ne crains pas il fait route avec toi.

ANIMATEUR :

Au nom du Père et du Fils et du St-Esprit. **AMEN**

MOT D'ACCUEIL : (LECTEUR)

Bonjour à tous et bienvenue ! La journée mondiale de Prière pour les vocations nous invite, chaque année, à considérer le don précieux de l'appel que le Seigneur adresse à chacun de nous, son peuple fidèle en chemin, pour que nous puissions prendre part à son projet d'amour et incarner la beauté de l'Évangile dans les différents états de vie. Écoutons l'appel de Dieu, ouvrons-lui nos cœurs et offrons le meilleur de nous-mêmes.

PRIERE D'OUVERTURE : (ANIMATEUR)

Seigneur notre Dieu, nous sommes le troupeau que tu conduis. Sans toi, nous ne pouvons rien faire. Puisque tu nous rassembles en ce jour, que ta Parole vienne changer nos cœurs. Que ton amour ravive notre charité. Que ton Esprit suscite notre louange. Alors nous chanterons ta gloire, toi qui règnes pour les siècles des siècles. Amen.

Alléluia. Alléluia.

Je suis le bon pasteur, dit le Seigneur ; je connais mes brebis et mes brebis me connaissent.

Alléluia.

EVANGILE : (ANIMATEUR)

Évangile de Jésus Christ selon Saint Jean (Jn 10, 11-18)

En ce temps-là, Jésus déclara :

« Moi, je suis le bon pasteur, le vrai berger, qui donne sa vie pour ses brebis.

Le berger mercenaire n'est pas le pasteur, les brebis ne sont pas à lui :

s'il voit venir le loup, il abandonne les brebis et s'enfuit ; le loup s'en empare et les disperse.

Ce berger n'est qu'un mercenaire, et les brebis ne comptent pas vraiment pour lui.

Moi, je suis le bon pasteur ; je connais mes brebis, et mes brebis me connaissent, comme le Père me connaît, et que je connais le Père ; et je donne ma vie pour mes brebis.

J'ai encore d'autres brebis, qui ne sont pas de cet enclos : celles-là aussi, il faut que je les conduise.

Elles écouteront ma voix : il y aura un seul troupeau et un seul pasteur.

Voici pourquoi le Père m'aime : parce que je donne ma vie, pour la recevoir de nouveau.

Nul ne peut me l'enlever : je la donne de moi-même.

J'ai le pouvoir de la donner, j'ai aussi le pouvoir de la recevoir de nouveau : voilà le commandement que j'ai reçu de mon Père. »

Acclamons la Parole de Dieu

Extraits du message du Pape François pour la 61^{ème} journée mondiale de prière pour les vocations :

Nous sommes appelés à semer l'espérance et à construire la paix

Écouter l'appel divin, c'est loin d'être un devoir imposé de l'extérieur, peut-être au nom d'un idéal religieux ; c'est au contraire la manière la plus sûre que nous ayons d'alimenter le désir de bonheur que nous portons en nous : notre vie se réalise et s'accomplit quand nous découvrons qui nous sommes, quelles sont nos qualités, dans quel domaine nous pouvons les mettre à profit, quelle route nous pouvons parcourir pour devenir signe et instrument d'amour, d'accueil, de beauté et de paix, dans les contextes où nous vivons.

Ainsi, cette Journée est toujours une belle occasion de rappeler avec gratitude devant le Seigneur l'engagement fidèle, quotidien et souvent caché de ceux qui ont embrassé un appel qui engage toute leur vie. Je pense aux mères et aux pères qui ne pensent pas d'abord à eux-mêmes et qui ne suivent pas le courant d'un style superficiel, mais qui configurent leur existence sur le soin des relations, avec amour et gratuité, en s'ouvrant au don de la vie et en se mettant au service des enfants et de leur croissance. Je pense à ceux qui accomplissent leur travail avec dévouement et esprit de collaboration ; à ceux qui s'engagent, dans divers domaines et de différentes manières, pour construire un monde plus juste, une économie plus solidaire, une politique plus équitable, une société plus humaine : à tous les hommes et femmes de bonne volonté qui se dépensent pour le bien commun. Je pense aux personnes consacrées, qui offrent leur existence au Seigneur dans le silence de la prière comme dans l'action apostolique, parfois dans des zones frontalières et sans épargner leurs énergies, en faisant progresser leur charisme avec créativité et en le mettant à la disposition de ceux qu'ils rencontrent. Et je pense à ceux qui ont accueilli l'appel au sacerdoce ordonné et qui se consacrent à l'annonce de l'Évangile et qui rompent leur vie, avec le Pain eucharistique, pour leurs frères, en semant l'espérance et en montrant à tous, la beauté du Royaume de Dieu.

Aux jeunes, en particulier à ceux qui se sentent éloignés ou qui nourrissent une méfiance envers l'Église, je voudrais dire : laissez-vous fasciner par Jésus, adressez-lui vos questions importantes, à travers les pages de l'Évangile, laissez-vous inquiéter par sa présence qui nous met toujours salutairement en crise. Il respecte plus que tout autre notre liberté, il ne s'impose pas mais se propose : laissez-lui de l'espace et vous trouverez votre bonheur en le suivant et, s'il vous le demande, en vous donnant complètement à Lui.

La polyphonie des charismes et des vocations, que la communauté chrétienne reconnaît et accompagne, nous aide à comprendre pleinement notre identité de chrétiens : comme peuple de Dieu en marche sur les routes du monde, animés par l'Esprit Saint et insérés comme des pierres vivantes dans le Corps du Christ, chacun de nous se découvre membre d'une grande famille, fils du Père et frère et sœur de ses semblables. Nous ne sommes pas des îles fermées sur elles-mêmes, mais des parties du tout. C'est pourquoi la Journée Mondiale de Prière pour les Vocations porte gravé le sceau de la synodalité : nombreux sont les charismes et nous sommes appelés à nous écouter réciproquement et à marcher ensemble pour les découvrir et pour discerner à quoi l'Esprit nous appelle pour le bien de tous.

Dans le moment historique présent, le chemin commun nous conduit vers l'Année jubilaire de 2025. Marchons comme pèlerins d'espérance vers l'Année Sainte, afin que dans la redécouverte de notre vocation et en mettant en relation les différents dons de l'Esprit, nous puissions être dans le monde porteurs et témoins du rêve de Jésus : former une seule famille, unie dans l'amour de Dieu et étroite dans le lien de la charité, du partage et de la fraternité.

Être pèlerins d'espérance et constructeurs de paix signifie alors fonder notre existence sur le roc de la résurrection du Christ, sachant que chacun de nos engagements, dans la vocation que nous avons embrassée et que nous portons en avant, ne tombe pas dans le vide. Malgré les échecs et les revers, le bien que nous semons grandit de manière silencieuse et rien ne peut nous séparer du but ultime : la rencontre avec le Christ et la joie de vivre dans la fraternité entre nous pour l'éternité. Cet appel final, nous devons l'anticiper chaque jour : la relation d'amour avec Dieu et avec nos frères et sœurs commence dès maintenant à réaliser le rêve de Dieu, le rêve de l'unité, de la paix et de la

fraternité. Que personne ne se sente exclu de cet appel ! Chacun de nous, dans sa petitesse, dans son état de vie, peut-être, avec l'aide de l'Esprit Saint, semeur d'espérance et de paix.

Pour tout cela, je dis encore une fois, comme lors des Journées Mondiales de la Jeunesse à Lisbonne : *“Rise up ! – Levez-vous !”*. Réveillons-nous du sommeil, sortons de l'indifférence, ouvrons les portes de la prison où nous sommes parfois enfermés, afin que chacun de nous puisse découvrir sa vocation dans l'Église et dans le monde et devenir pèlerin d'espérance et artisan de paix ! Attachons-nous à la vie et engageons-nous dans le soin affectueux de ceux qui nous entourent et de l'environnement dans lequel nous vivons. Je vous le répète : ayez le courage de vous impliquer ! Don Oreste Benzi, un infatigable apôtre de la charité, toujours du côté des derniers et des sans défense, répétait que personne n'est si pauvre qu'il n'aurait rien à offrir, et personne n'est si riche qu'il n'aurait pas besoin d'aide.

Levons-nous donc et mettons-nous en chemin comme pèlerins d'espérance, car, comme Marie le fit avec sainte Élisabeth, nous pouvons nous aussi apporter des annonces de joie, engendrer une vie nouvelle et être des artisans de fraternité et de paix.

OU

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 1, 35-42)

En ce temps-là, Jean le Baptiste se trouvait avec deux de ses disciples.

Posant son regard sur Jésus qui allait et venait, il dit :

« Voici l'Agneau de Dieu. »

Les deux disciples entendirent ce qu'il disait, et ils suivirent Jésus.

Se retournant, Jésus vit qu'ils le suivaient, et leur dit :

« Que cherchez-vous ? »

Ils lui répondirent :

« Rabbi – ce qui veut dire : Maître –, où demeures-tu ? »

Il leur dit :

« Venez, et vous verrez. »

Ils allèrent donc, ils virent où il demeurait, et ils restèrent auprès de lui ce jour-là.

C'était vers la dixième heure (environ quatre heures de l'après-midi).

André, le frère de Simon-Pierre, était l'un des deux disciples qui avaient entendu la parole de Jean et qui avaient suivi Jésus.

Il trouve d'abord Simon, son propre frère, et lui dit : « Nous avons trouvé le Messie » – ce qui veut dire : Christ.

André amena son frère à Jésus.

Jésus posa son regard sur lui et dit : « Tu es Simon, fils de Jean ; tu t'appelleras Képhas » – ce qui veut dire : Pierre.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Angélus du Pape François du 14 janvier 2024 :

L'Évangile d'aujourd'hui présente la rencontre de Jésus avec les premiers disciples (cf. Jn 1, 35-42). Cette scène nous invite à nous souvenir de notre première rencontre avec Jésus. Chacun de nous a eu une première rencontre avec Jésus ; lorsqu'il était enfant, adolescent, jeune, adulte, adulte... Quand ai-je rencontré Jésus pour la première fois ? Nous pouvons essayer de nous souvenir. Et après cette pensée, ce souvenir, renouveler la joie de le suivre et nous demander : que signifie être disciples de Jésus ? Selon l'Évangile d'aujourd'hui, nous pouvons retenir trois verbes : *chercher Jésus, demeurer avec Jésus, annoncer Jésus*.

Tout d'abord *chercher*. Deux disciples, grâce au témoignage du Baptiste, se mirent à suivre Jésus et celui-ci, « s'apercevant qu'ils le suivaient, leur dit : “Que cherchez-vous ?” ». Ce sont les premières paroles que Jésus leur adresse : il les invite tout d'abord à regarder à l'intérieur d'eux-mêmes, à s'interroger sur les désirs qu'ils portent dans leur cœur. « Que cherches-tu ? ». Le Seigneur ne veut pas de prosélytes, il ne veut pas de « *followers* » superficiels, le Seigneur veut des personnes qui s'interrogent et se laissent interpeller par sa Parole. C'est pourquoi, pour être disciples de Jésus, il faut d'abord le chercher, avoir le cœur ouvert, en recherche, non pas un cœur rassasié ou satisfait.

Que cherchaient ces premiers disciples ? Nous le voyons à travers le deuxième verbe : *demeurer*. Ils ne cherchaient pas des nouvelles ou des informations sur Dieu, ni des signes ou des miracles, mais ils désiraient rencontrer le Messie, parler avec lui, être avec lui, l'écouter. Quelle est la première question qu'ils posent ? « Où demeures-tu ? ». Et le Christ les invite à demeurer avec lui : « Venez et vous verrez ». Être avec lui, demeurer avec lui, c'est la chose la plus importante pour le disciple du Seigneur. La foi, en somme, n'est pas une théorie, mais *c'est une rencontre*, — c'est aller voir où le Seigneur habite et demeurer avec Lui. Rencontrer le Seigneur et demeurer avec Lui.

Chercher, demeurer et, enfin, *annoncer*. Les disciples cherchaient Jésus, puis ils ont demeuré avec Jésus et ont passé toute la soirée avec Lui. Et à présent *annoncer*. Ils reviennent et annoncent. Chercher, demeurer, annoncer. Est-ce que je cherche Jésus ? Est-ce que je demeure en Jésus ? Ai-je le courage d'annoncer Jésus ? Cette première rencontre avec Jésus a été une expérience si forte que les deux disciples se sont souvenus à jamais de l'heure : il était environ « quatre heures de l'après-midi ». Cela révèle la force de cette rencontre. Et leur cœur était tellement rempli de joie qu'ils ont immédiatement ressenti le besoin de communiquer le don qu'ils avaient reçu. En effet, l'un d'eux, André, s'empresse de le partager avec son frère.

Frères et sœurs, aujourd'hui, souvenons-nous à notre tour de notre première rencontre avec le Seigneur. Chacun de nous a eu une première rencontre, soit en famille, ou dehors... Quand ai-je rencontré le Seigneur ? Quand le Seigneur a-t-il touché mon cœur ? Et demandons-nous : sommes-nous toujours des disciples épris du Seigneur, *cherchons-nous* le Seigneur, ou nous sommes-nous installés dans une foi faite d'habitudes ? *Demeurons-nous* avec Lui dans la prière, savons-nous rester en silence avec Lui ? Est-ce que je sais demeurer en prière avec le Seigneur, être en silence avec Lui ? Et enfin, ressentons-nous le besoin de partager, d'annoncer cette beauté de la rencontre avec le Seigneur ?

Que la Très Sainte Marie, première disciple de Jésus, nous donne le désir de le chercher, d'être avec lui et de l'annoncer.

Prendre un temps de silence

Procession avec des photos (prêtres, diacres, religieux, religieuses, séminaristes, couples mariés...)

Chant pendant la procession :

R/ Humblement, dans le silence de mon cœur, je me donne à toi, mon Seigneur.

- 1/ Par ton amour, fais-moi demeurer humble et petit devant toi.
- 2/ Entre tes mains, je remets ma vie, ma volonté, tout mon être.
- 3/ Enseigne-moi ta sagesse, Ô Dieu, viens habiter mon silence.
- 4/ Je porte en moi ce besoin d'amour, de me donner, de me livrer, sans retour.
- 5/ Vierge Marie, garde mon chemin dans l'abandon, la confiance de l'amour.

Prière universelle :

ANIMATEUR :

Présentons à Dieu toutes nos demandes. En cette 61^e Journée mondiale de prière pour les Vocations, prions pour tous les appelés et les appelants, afin que la mission du Bon Berger se poursuive dans notre Église et le monde.

R/ Sur les chemins de la vie, sois ma lumière Seigneur (ou un autre refrain)

LECTEUR :

Seigneur nous te prions pour l'Église, appelée à vivre un virage missionnaire et communautaire à l'heure du Synode ; à l'écoute du peuple de Dieu, qu'Elle prenne les engagements concrets qui s'imposent pour suivre les pas du Bon Berger.

Seigneur, nous te prions pour ceux et celles que le Bon Pasteur appelle à des vocations spécifiques telles que le ministère ordonné et la vie consacrée ; qu'ils répondent à leurs charismes et se dévouent à être au service de leurs frères et de leurs sœurs en humanité.

Seigneur, nous te prions pour tous les jeunes appelés aux ministères variés dans l'Église afin qu'ils deviennent des disciples missionnaires pour annoncer l'Évangile au cœur du monde.

Seigneur, nous te prions pour les nouveaux ministères qui répondent à des situations et des besoins spécifiques; qu'ils viennent enrichir notre Église pour plus de dynamisme et de vitalité.

Seigneur, nous te prions pour tous les baptisés appelés à une même vocation, celle de l'amour, du partage et de l'entraide mutuelle afin de bâtir un monde de justice et de paix.

OU

Nous te prions Seigneur, pour notre évêque, successeur des apôtres, il est pour notre Eglise la figure du Christ Bon Pasteur. Dieu fidèle, guide et pasteur de tous les hommes, soutiens avec bonté ton serviteur Olivier que tu as fait pasteur du Diocèse d'Arras ; pour qu'il entre dans la vie éternelle avec le troupeau qu'il doit guider vers toi, donne-lui de servir par la parole et par l'exemple tous ceux que tu lui as confiés.

Nous te prions Seigneur, pour les prêtres qui signifient à notre Eglise qu'elle ne se reçoit pas d'elle-même mais de Dieu. Ils sont parmi nous les signes du Christ Pasteur. Ils rassemblent et appellent à témoigner de la Bonne Nouvelle. Seigneur, dans ton amour pour ton peuple, tu as voulu le guider par des pasteurs ; que ton Esprit suscite aujourd'hui dans l'Eglise les prêtres dont le monde a besoin pour servir à la prière et à l'eucharistie et pour annoncer l'Évangile du Christ.

Nous te prions Seigneur, pour les diacres. Ces hommes ont accepté de conjuguer vie professionnelle, engagement familial avec un ministère ordonné pour être signes du Christ Serviteur. Dieu qui as enseigné aux ministres de ton Eglise à servir leurs frères et non à se faire servir, donne-leur d'agir selon l'esprit de l'Évangile, d'être pleins de douceur dans leur service et fidèles à te prier sans cesse.

Nous te prions Seigneur, pour tant d'hommes et de femmes qui ont accepté, à travers la consécration de leur vie, d'être signes du Royaume et témoins de la fraternité. Seigneur, c'est toi qui leur donnes les forces nécessaires pour répondre à cette vocation. Dirige au long de leur marche vers toi ceux que tu appelles à ne chercher que ton Royaume : qu'en renonçant à eux-mêmes pour suivre le Christ humble et pauvre, ils se dévouent à ton service et à celui de leurs frères.

Nous te prions Seigneur, pour tous les jeunes qui cherchent à servir l'Église et le monde dans la vie consacrée, dans le ministère ordonné ; afin qu'ils deviennent des disciples missionnaires pour annoncer l'Évangile au cœur du monde et pour qu'ils trouvent le soutien auprès de leur communauté.

Nous te prions pour ceux et celles qui ont accepté de se déplacer vers un autre pays pour y annoncer la Bonne Nouvelle du Christ dans un esprit de dialogue. Dieu qui veux te faire connaître de tous les hommes et les recueillir dans ton Royaume, regarde l'étendue des champs à moissonner ; envoie des ouvriers en grand nombre qui annonceront l'Évangile à toute créature afin que, de tous les peuples de la terre, naisse et grandisse un peuple nouveau assemblé par ta Parole et soutenu par tes sacrements.

Nous te prions Seigneur, pour les couples qui, dans le sacrement du mariage, sont les signes du Dieu de l'Alliance. Dieu qui es créateur de tout, tu es à l'origine de l'amour qui unit dans le mariage l'homme et la femme ; bénis tous les époux, entoure-les de ta grâce, afin qu'ils donnent ensemble une image de plus en plus parfaite de l'union du Christ avec son Eglise.

OU

Seigneur, nous te prions pour notre Pape François, pour notre évêque, pour tous les prêtres, les diacres. Guide-les pour qu'ils annoncent ta Parole avec compassion et vérité. Grâce à ton Esprit, aide-les à construire la communauté de ton Eglise. Nous te prions pour les séminaristes ; qu'ils grandissent et se fortifient dans la foi, l'espérance et l'amour. Seigneur, écoute-nous.

Seigneur, nous te prions pour les moines et les moniales, les religieuses et les religieux. Attire-les à toi à travers leur vie de prière et aide-les à vivre selon les valeurs de l'Évangile et l'inspiration de leurs fondateurs. Seigneur, écoute-nous.

Seigneur, nous te prions pour les couples mariés et tous ceux qui se préparent au mariage. L'amour est le don que tu leur fais. L'amour est leur vocation. A travers leur patience, leur fidélité et leur empressement à pardonner, qu'ils soient des témoins de ton amour dans notre communauté. Seigneur, écoute-nous.

Seigneur, nous te remercions pour le don de la vie elle-même et pour l'invitation que tu fais à chacun de nous de partager ta vie. Aide-nous, grâce à ton esprit, à entendre ta Parole dans nos cœurs et à y répondre dans les choix que nous faisons. Seigneur, écoute-nous.

Seigneur, nous te prions pour ceux qui sont malades. Viens-leur en aide afin qu'ils portent témoignage de ta présence à travers leur patience et leur courage. Nous te prions de bénir également tous ceux qui s'occupent des personnes malades, que ce soit à la maison ou à l'hôpital. Grâce aux dons que tu leur as confiés, qu'ils soulagent les souffrances et inspirent la confiance. Seigneur, écoute-nous.

Seigneur, nous te prions pour les jeunes, spécialement ceux qui cherchent le sens à donner à leur vie. Aide-les à savoir à quoi tu les appelles : guide-les dans la prise de décision pour leur avenir. Seigneur, écoute-nous.

Seigneur, tu pourvois toujours aux besoins de ton Eglise, en appelant des hommes et des femmes aux ministères ordonnés et à la vie religieuse. Aide ceux qui sont appelés à répondre avec générosité et aide-nous à les soutenir par notre prière et notre solidarité dans la foi. Seigneur, écoute-nous.

ANIMATEUR :

Ô toi, notre bon berger, entends la voix de toutes nos supplications; que nos prières trouvent un écho auprès de Celui qui nous appelle tous et toutes à le suivre, aujourd'hui et demain, pour les siècles des siècles. **Amen !**

Frères et sœurs, nous avons accueilli la Parole de Dieu qui nous a dit notre vocation personnelle à la suite du Christ, le Bon Pasteur. Nous sommes aussi envoyés pour écouter, accompagner et discerner avec d'autres leur propre appel. Échangeons, avec notre voisin le plus proche, un geste de Paix qui nous vient du Seigneur Jésus ressuscité.

(L'assemblée se donne un geste de paix).

Jésus, le bon berger de nos vies, ne fait qu'un avec son Père. Nous pouvons reprendre ensemble d'un cœur confiant et pleins de reconnaissance, la prière qu'il nous a apprise.

NOTRE PERE (récité)

Nous nous tournons maintenant vers la Vierge Marie, humble servante du Très-Haut, nous lui confions toutes les vocations, en chantant : ***Je vous salue Marie (Angélus)***

ANIMATEUR : Nous pouvons reprendre ensemble la prière pour les vocations

Prière de saint Jean-Paul II pour les vocations (14 septembre 2000) :

« Père saint, source intarissable de l'existence et de l'amour,
qui montres dans l'homme vivant la splendeur de ta gloire,
et qui déposes dans son cœur la semence de ton appel,
fais que personne, par notre négligence, n'ignore ou ne perde ce don,
mais que tous puissent marcher avec beaucoup de générosité vers la réalisation de ton Amour.

Seigneur Jésus qui, au cours de ton pèlerinage sur les routes de Palestine, as choisi et appelé les apôtres et leur as confié la tâche de prêcher l'Évangile, de guider les fidèles, de célébrer le culte divin, fais qu'aujourd'hui aussi, ton Église ne manque pas de nombreux prêtres saints qui annoncent à tous les fruits de ta mort et de ta résurrection.

Esprit Saint, toi qui sanctifies l'Église par la constante effusion de tes dons, insuffle dans le cœur de ceux qui sont appelés à la vie consacrée une intime et forte passion pour le Royaume, afin que, grâce à un « oui » généreux et inconditionnel, ils mettent leur existence au service de l'Évangile.

Vierge très sainte, toi qui sans hésiter t'es offerte toi-même au Tout-Puissant pour la réalisation de son dessein de salut, éveille la confiance dans le cœur des jeunes afin qu'il y ait toujours des pasteurs zélés ».

OU

Prière pour les vocations

Seigneur Jésus, appelle au milieu de tes frères,

Les vocations nécessaires pour la croissance de ton église

Et le salut du monde.

Qu'elles soient animées du feu ardent de ton Esprit-Saint.

Et toi, Marie, Mère de toutes les vocations,

Reine des apôtres de Jésus, augmente en nos familles

Le respect et l'amour de toutes les vocations.

Que ta prière en suscite de nouvelles :

Consacrées, sacerdotales, religieuses, Missionnaires, diaconales...

Prends sous ta bienveillance,

Ô Marie,

Pour toutes les familles de la terre,

Que ton intercession guide tous nos frères séminaristes, nos frères et sœurs postulants et novices.

Qu'ils deviennent chaque jour davantage les serviteurs joyeux, amoureux du Christ, passionnés de son Évangile, attachés à son Église. **Amen**

ANIMATEUR :

ORAISON :

Seigneur miséricordieux et saint, continue à envoyer de nouveaux ouvriers à la moisson de ton Royaume !

Aide ceux que Tu appelles à Te suivre en notre temps : fais qu'en contemplant ton visage ils répondent avec joie à la merveilleuse mission que Tu leur confies pour le bien de ton Peuple et de tous les hommes.

Toi qui es Dieu et vis et règnes avec le Père et l'Esprit Saint pour les siècles des siècles. **Amen.**

BENEDICTION :

Et que le Seigneur nous bénisse, le Père, le Fils et le Saint Esprit et que la lumière du Christ nous accompagne tous.

AMEN

ENVOI :

R/ Christ aujourd'hui nous appelle,

Christ aujourd'hui nous envoie !

Vive le Seigneur qui nous aime,

Dieu nous donne sa joie, Dieu nous donne sa joie !

1/ Ses chemins vous conduisent vers la vie.

Partez loin, l'aventure est infinie !

Vous serez ses témoins,

Vous qu'il nomme ses amis !

2/ Ses chemins sont amour et vérité.

Le bon grain, Dieu lui-même l'a semé.

Vous serez ses témoins,

La parole va germer.

3/ Ses chemins déconcertent vos regards.

Son matin reconforte vos espoirs.

Vous serez ses témoins :

Soyez sûrs de votre foi !

4/ Ses chemins vous libèrent de la peur ;

Dieu soutient les disciples du Sauveur.

Vous serez ses témoins,

sur les pas du Serviteur.

OU

Si le Père vous appelle

1/ Si le Père vous appelle à aimer comme il vous aime
Dans le feu de son Esprit, bienheureux êtes-vous !
Si le monde vous appelle à lui rendre une espérance
A lui dire son salut, bienheureux êtes-vous !
Si l'Eglise vous appelle à peiner pour le Royaume
Aux travaux de la moisson, bienheureux êtes-vous !

R/ Tressaillez de joie ! (bis)

Car vos noms sont inscrits pour toujours dans les Cieux

Tressaillez de joie ! (bis)

Car vos noms sont inscrits dans le cœur de Dieu

2/ Si le Père vous appelle à la tâche des apôtres
En témoin du seul Pasteur, bienheureux êtes-vous !
Si le monde vous appelle à l'accueil et au partage
Pour bâtir son unité, bienheureux êtes-vous !
Si l'Eglise vous appelle à répandre l'Évangile
En tout point de l'univers, bienheureux êtes-vous !

OU

Que vive mon âme à te louer

R/ Que vive mon âme à te louer

Tu as posé une lampe, une lumière sur ma route,

Ta parole Seigneur, Ta parole Seigneur.

1/ Heureux ceux qui marchent dans tes voies, Seigneur !
De tout mon cœur, je veux garder ta parole,
Ne me délaisse pas Dieu de ma joie.

2/ Heureux ceux qui veulent faire ta volonté !
Je cours sans peur sur la voie de tes préceptes,
Et mes lèvres publient ta vérité.

3/ Heureux ceux qui suivent tes commandements !
Oui plus que l'or, que l'or fin j'aime ta loi,
Plus douce que le miel est ta promesse.